

## 事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

### 《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー  
運転の上手い下手は関係ない  
慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

### 《事故を起こさない、遭わないために》 鋸路方面本部交通課

#### ○ ハンドルを握ったら運転に集中！

- ・物を落としたり、物音が気になったり、携帯電話が鳴ったりなど、
- ・運転以外に気を取られ、「ちょっと脇見・見落とし」が命取りに！
- ・車は便利ですが、凶器にもなることを忘れてはいけません。

#### ○ いつも通っている道路ほど注意しましょう！

- ・「いつもの道路だから…」と、油断していませんか？ 重傷・死亡
- ・事故の多くが、前方不注意や安全不確認が原因となっています。

コロナ禍 北海道内 レンタカー急増！  
道外の旅行者 「一時停止」…止まらないかもしれません

### 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

### 見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## カーブ 重トレーラーと乗用車 正面衝突

それぞれ運転していた男性、病院に搬送

- ◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇
- ◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2021/7/30(金) 17:00

30日午前9時半ごろ、福岡県の県道で、重トレーラーと乗用車が正面衝突しました。2台は衝突のはずみで道路脇の田んぼに転落し、それを運転していた40代と20代の男性が病院に搬送されましたが、意識はあるということです。事故に巻き込まれた車はなく、他にけが人はいません。

## 午後6時 交差点 車同士の衝突

1台が用水路に転落、運転していた女性が溺死

用水路の水の深さは2メートル以上ありました

2021/7/30(金) 12:17

29日午後6時半ごろ、新潟県の交差点で軽自動車と乗用車が衝突し、その衝撃で軽自動車が用水路に転落しました。消防が駆け付け、水没した軽自動車から運転していた女性（46）を救出しましたが、29日夜、搬送された病院で死亡が確認されました。死因は溺死でした。乗用車を運転していた男性（60）にけがはありません。警察によりますと、用水路は幅が約4メートルで、事故当時、水の深さは2メートル以上ありました。警察と消防が事故の詳しい原因を調べています。

## 酒酔い運転 信号待ち車に追突

重傷を負わせた… 危険運転致傷で起訴

- ◇『家飲み』で…、「ちょっとだけ運転しても…」 飲酒運転厳禁！◇

2021/7/29(木) 19:51

秋田県の40歳の男が酒に酔って車を運転し、停車中の車に追突したとして、29日危険運転致傷の罪で秋田地方検察庁に起訴された。起訴状などによると被告は7月1日、普通乗用車で、信号待ちをしていた乗用車に追突し男性に重傷を負わせたとして、危険運転致傷の罪に問われている。警察の調べに対し、被告は「酒を飲んだ後に運転した」と、容疑を認めていたという。